
FLUO : Une réflexion de Frédéric Cavazza sur les gilets de sécurité
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 - 
	
	


	Fredéric Cavazza propose dans sa newsletter une réfexion originale sur les gilets fluo.
	
	
	
	
 - 
	
	


	Sans aucune obligation réglementaire, les automobilistes ont pris l'habitude en grand nombre de les adosser aux sièges
avant de leurs véhicules.
	
	
	
	
 - 
	
	


	Facilité d'accès, fierté citoyenne, mimétisme : on ignore la cause de cet engouement.
	
	
	
	
 - 
	
	


	Mais le phénomène s'apparente au buzz.
	
	
	
	
 - 
	
	


	Intéressant rapprochement.
	
	
	
	
 - 
	
	


	Voir , en milieu de site. 
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